

## Se conmemoró el 31º aniversario de la gesta de Malvinas

Escrito por Administrador  
Miércoles, 03 de Abril de 2013 00:00

---

{besps}secretariageneral03042013|width=215|height=324{/besps}

En el día de ayer, con motivo de conmemorarse el 31º aniversario de la gesta de Malvinas, se honró a nuestros soldados que ofrendaron su vida por la patria; realizándose un acto en la plazoleta Soldado Rodríguez, frente al monumento que recuerda a los caídos en el atlántico sur y a la memoria de Juan Domingo Rodríguez. El mismo dio inicio a las 11:00 hs., con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, funcionarios municipales, instituciones educativas y público en general.

Se vivió una jornada muy emotiva en la que se colocaron ofrendas florales, se leyeron palabras alusivas a la fecha y culminó luego de que todos entonaran la marcha de Malvinas.